



ATIENDEN CRISIS EN SINALOA P22

FOTO: ESPECIAL

E

ste martes, por instrucciones de la presidenta Claudia Sheinbaum,

el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch y el secretario de la Defensa Nacional, general Ricardo Trevilla Trejo se reunieron con el gobernador Rubén Rocha Moya para conocer la situación actual de violencia que vive la entidad.

Tras el encuentro, se dieron a conocer los acuerdos a los que se llegaron para reforzar los operativos de seguridad en Culiacán y algunos municipios aledaños.

Se informó que la Federación enviará más elementos del Ejército Mexicano, y de la Guardia Nacional, así como se reforzarán los trabajos de inteligencia y de investigación para combatir la violencia.

Se detalló que se pondrán en marcha los ejes de la estrategia presentados que son: atacar las causas, reforzar trabajos de inteligencia e investigación claves para combatir la violencia con equipos mul-

RESPETA POLITICA DE UAS

1

• Claudia Sheinbaum llamó a la no intervención a la autonomía de la UAS.

2

• La Presidenta aclaró que ni la Federación se ha metido en asuntos universitarios.

3

• "Nosotros respetamos la autonomía universitaria", declaró.

#GABINETE DE SEGURIDAD

ATACAN CRISIS EN SINALOA

TITULARES DE SSPC Y SEDENA ACUDEN A LA ENTIDAD Y ANUNCIAN REFORZAMIENTO FEDERAL

M. ACEVES, J. D. CASTILLA, N. GUTIÉRREZ Y F. GARCÍA

tidisciplinarios, en los cuales se tendrá la colaboración de equipos de investigadores y analistas de la Fiscalía General de la República.

MATAN A CINEASTA

En Xalapa, Veracruz, fue asesinado Víctor Muro Velásquez, quien era ingeniero en iluminación, de 50 años de edad

FOTO: ESPECIAL



• **REUNIÓN.** García Harfuch (izq.) y Trevilla (derecha).

y colaboraba en Aluxes Casa Productora. Entre los trabajos realizados está la película *Roma*, de Alfonso Cuarón, *El crimen del padre Amaro*, de Carlos Carrera; y *Los hijos del jaguar*, de Arturo Sánchez del Villar, por mencionar algunas de sus participaciones en la industria del cine.

De acuerdo con las versiones oficiales, el móvil del crimen está relacionado con un problema personal entre la víctima y el presunto homicida. 📍